

Venezuela: Puerto Rico estuvo presente

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH

Miércoles, 17 de Abril de 2013 03:16 - Última actualización Miércoles, 17 de Abril de 2013 04:05



Felicitamos calurosamente al presidente electo de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, y al pueblo venezolano que defendió su Revolución Bolivariana y aseguró con su voto la continuidad de los postulados de integración, solidaridad y soberanía del presidente Hugo Chávez Frías.

El triunfo del presidente Maduro no solamente es una victoria para el bravo pueblo venezolano; es una victoria para toda nuestra América que desde toda su inmensa geografía sudamericana y caribeña ha hecho suya la revolución bolivariana.

Desde Puerto Rico le enviamos nuestro apoyo y abrazo solidario al presidente Nicolás Maduro y a un pueblo que demostró en democracia su respaldo mayoritario a su revolución y que no está dispuesto a entregar los logros alcanzados a los representantes del neoliberalismo y del imperialismo.

Puerto Rico estuvo presente y nos sentimos parte de ese triunfo. El pasado lunes primero de abril estuve en Caracas como parte de la delegación del Foro de Sao Paulo, en un encuentro con el entonces candidato a presidente Nicolás Maduro. Tuve la oportunidad de saludarlo en

Venezuela: Puerto Rico estuvo presente

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH

Miércoles, 17 de Abril de 2013 03:16 - Última actualización Miércoles, 17 de Abril de 2013 04:05

nombre de nuestro pueblo y de entregarle un prendedor con la bandera de Puerto Rico. Su reacción fue inmediata: “Colócalo en mi solapa”. Así se hizo y con nuestra bandera se presentó al programa televisado “Diálogo Bolivariano” de dos horas de duración, transmitido por TeleSur y otras emisoras venezolanas.

Dos semanas antes Elma Beatriz Rosado y Milagros Rivera habían compartido con Nicolás Maduro en un encuentro con Maduro, donde le expresó a las compañeras su solidaridad con nuestra descolonización e independencia y su deseo de que estemos representados pronto en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC).

Luego apareció la figura siniestra de Willie Colón, que con sus expresiones nos causó vergüenza ajena. La respuesta de Nicolás Maduro fue contundente: “Willie Colón le lame la mano a quien ha mantenido a Puerto Rico bajo el colonialismo por más de cien años. Más temprano que tarde Puerto Rico será libre y formará parte de la CELAC junto al resto de los países libres del mundo. ¡Que viva Puerto Rico libre!” le gritó Nicolás Maduro a la multitud, la que respondió ¡Que viva!

El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) convocó a un acto de desagravio y en repudio a las expresiones del trombonista Willie Colón. La respuesta del músico fue ofrecer 10 pasajes para que se fueran a vivir a Cuba o Venezuela los cuatro gatos que protestaban por sus expresiones. La oferta fue aceptada de inmediato. El MINH tiene una lista de decenas de personas que están esperando para trasladarse a Venezuela y a Cuba para trabajar de voluntarios y apoyar los cambios revolucionarios que se están dando en ambos países. Estamos esperando, Willie. Si no respondes confirmarás una vez más que eres un charlatán.

Durante las elecciones del pasado domingo, el MINH estuvo representado como parte de los observadores internacionales del proceso con la presencia de Gabriel Muriente Pastrana, en representación de la Juventud Hostosiana (JH).

En resumen, nos sentimos parte de ese triunfo del bravo pueblo venezolano y lo hacemos nuestro. Porque en Venezuela ganó toda Latinoamérica y el Caribe y particularmente, los marginados, los pobres y los movimientos y sectores progresistas y antiimperialistas de la región.